

Alternativa

Me sumerjo en la irrealidad
me baño en sus tumultuosas aguas
un placer que me relaja y me aleja
siempre hay una excusa para regresar.

Otro viaje instantáneo en el tiempo y el espacio
¿de dónde proviene esta otra realidad?
apenas me muevo y he visto universos
he flotado en el frío vacío de la nada.

Sonámbulo por una vida entera
en este mundo me hayo
algún día puede que despierte
quizá ese día ya haya llegado.

- N -

Antes de dormir soñé

Que era contigo con quien quedé después
lo último y lo primero, yo lo deseé
un bar cualquiera, quizá un café
agotábamos la noche y vimos amanecer.

Hablaríamos de cosas aún sin saber
que es lo que pasaría el día después
una noche especial o un pasatiempo más
pero si un recuerdo que no querría olvidar.

Puede que diéramos un paseo
cerraríamos algún bar
todo serían momentos para atesorar
en ese baúl del tiempo apenas entreabierto ya.

Un día me viste y te saludé
tiempo después ya no te recordé
lo que en una época eran sueños
hoy por hoy ya lo olvidé.

Pudo ser una aventura
una aventura para ti y para mi
no empezamos ese libro
quedó guardado sin estrenar.

Me despierto por el camino
ya estoy llegando, ya
he vuelto a mi vida, de repente
mientras duermo cada día
nunca me acuerdo de soñar.

Como un día cualquiera

Podríamos mirar un hermoso atardecer
ocupados dedicándonos cálidas caricias
cómplices de delicias
y llenos de una paz que sólo se alcanza con el querer

Intentando ser atrevido, un poco sibarita
me gustaría decirte algunas cosas
cosas que sonrojan, cosas muy hermosas
provocarte una sonrisa cuando más lo necesitas

Si yo te tuviera, divagaría y sonreiría
el amor juguetón y huidizo
tú que te extiendes y agrupas
incluso hasta los raros bichos

Me gustaría hacer una melodía
con paciencia, tuya y mía
allí yo sería el letrista
allí tú serías el adorno y la alegría

Sólo en algún día de lluvia
o en una mañana cualquiera
puede que en algún viejo teatro
una butaca contigua, contigo la soñaría

Suerte tengo que puedo, aún no habiéndote encontrado
mirar hacia delante con esperanza, sin miedo
afortunado y pensativo, vivo con esmero
aún me baño en el viento y escucho su cancionero

¿No era hoy ese día?
No lo se, pero algo hace sentir el alma mía.

- N -

14 de Febrero cualquiera.

Día gris

Un edificio me mira
alguien grita en la otra acera
uno a quien su perro pasea
me mira como si yo fuera su presa.

Voy camino de ninguna parte
los pájaros hoy no vuelan
dentro una muchedumbre grita
solo me pierdo entre la niebla.

Alguien me roza por la calle
soy un obstáculo sin nombre
una vieja aprieta el paso
porque le siguen dos hombres.

No hay nadie ahí fuera
al menos hoy, que yo quiera
una ligera lluvia saluda
me acaricia traicionera.

¿Sabe alguien qué pasa hoy?
El silencio de un callejón,
mi única respuesta.
Es el hastío de un mundo
que se consume sin conciencia.

- N -

El espíritu de la tormenta

Un techo negro a medianoche
nada se ve sobre la hierba
el viento enmudece al trueno
el rayo efímero y poderoso.

La humedad comienza a empaparme
me uno a la tempestad animosa
la Tierra desea golpearme
ofrecido quedo, voluntaria víctima
todos mis miedos ya no existen.

No hay vuelta atrás
sólo puedo dejarme llevar
siluetas en las nubes al relampaguear
imagino un tornado
no veo nada ya.

Cierro los ojos y pienso dentro
en esta vida aún queda mucho por andar
sumergido unos segundos ya...
este torrente dónde me llevará
herido, mi vista no existe más.

Estoy en el final de mi tiempo
desvanezco en negro, ya no se rezar
si algún dios existe que acuda ya
mi humanidad es historia, de pasada va
el último trago, seco me ha dejado atrás.

Alguien llora, alguien ríe
el mundo gira y todo sigue
saldrá la Luna que al Sol mire
hoy una ola romperá en la costa
hecha de lágrimas, espuma y noche.

- N -

El recuerdo

Mi recuerdo.

La que falta y ya no está pero...
¿realmente no está?
búscala y siempre la encontrarás

Tantos recuerdos de niño ya
risas y llantos que no repetirán
no eramos tan dichosos, pero eramos más

Ahora en el recuerdo te oigo murmurar
madre de mi vida, qué tranquila estás
en este mundo, ya sólo ecos y algo más

La energía que se necesita
cuando tenemos que dar un poco más

La alegría que surge de la nada
cuando todo negro parece estar

Una bocanada de aire fresco
que llega a apaciguar

Para nuestro recuerdo alentar
es por esto que lo cuento
ella así lo quisiera
lo se y sonrío una vez más.

- N -

El viejo juglar

¿Y si sólo me quedara ver pasar bodas y divorcios, amores y desamores?

¿Y si nunca aceptara que soy un músico frustrado?

¿Y si no encuentro nada que me llene hasta el final de mis días?

¿Y si un día me marchitara en un profundo aburrimiento?

¿Y si sólo me quedara ya vivir recordando?

¿Y si un día dejara de seguir escribiendo, me fuera apagando?

¿Y si se perdiera todo lo que he escrito, acaso importaría?

¿Y si un día no llego al teléfono para marcar el 112?

¿Y si sólo me queda escuchar viejos maullidos y rancios murmullos?

¿Qué hago con todos los besos y abrazos que no voy dando?

¿Y con todo lo que no he escrito que he soñado?

Al menos sé que sigo soñando...

y si esto es lo que me queda, quedaré descansando.

- N -

P.D.: En China si no te has casado a los 25 empiezas a ser un "olvidado".

Espectros

Volvía a mi casa andando
cansado y pensativo
era muy tarde y estaba oscuro
un barrio con poco futuro.

Una sombra lejana gritó
“Eh, ven un momento,
tengo algo para ti”
Apreté el paso y quedo tras de mi.

Otra voz cruzó en mi acera
una provocativa yonki preguntó:
“quieres pasarlo bien, primo...”
la ignoré y se esfumó.

Eran las doce de la noche
coches, sombras y espectros
o eso pensaba yo para mis adentros
respiraba y se escuchaba.

Antes de llegar
una última figura apareció
estrechó mi mano y me miró
era yo mismo de mayor

“Hola, soy tu vida,
no me ignores por favor,
siente el pulso de mis recuerdos
son tu futuro, asúmelo”

Viendo la vida pasar
siento que se quiere comunicar
a veces ignoro sus cadencias
otras la amo hasta llorar.

Un gato

Siempre estorbaba, siempre mal mirado
ese era su destino, repudiado
pocos le querían, pero allí vivía.

Apenas perceptible se escuchaba su maullido
casi mudo, un apagado susurro
famélico por favor pedía
un poco de comida... ¡por cortesía!

Yo un poco de calor quiero
pero lo veo lejos desde mi agujero
algo caerá seguro al suelo
el día que no, será mi destierro.

Este es un día cualquiera
corre la niña y grita la abuela
me voy a echar largo rato
al fin y al cabo eso hacen los gatos.

- N -

Esta noche quiero meditar

Me apetece buscarte en el firmamento
danzando entre un millón de estrellas
aunque no deslumbres a todas ellas
tu calor es el único que me llega.

La inmensidad me abraza
y yo estando a ras del suelo
sueño que me pierdo en este cielo
es mi cielo y tú mi lucero.

Imagino una mirada idealizada
un gesto con intención
pienso en tu presencia solamente
ya estoy sin respiración...

Será que ya sueño algo enajenado
será el momento de querer y no poder
será un instante de ceguera
una vez más se que aguantaré.

Hasta otro día dejo esta elegía
que no llega al lamento
pero quema por dentro
quizá sea el licor o quizá sea vapor...
quizá sea el amor o quizá otro veneno.

- N -

Esta primavera no será

Llegué y cerré la puerta
quité las llaves de la cerradura
no quiero poner obstáculos a mi auxilio
noche aciaga en soledad,
silencio absoluto.

Dos gatos salen de la oscuridad
sibilinos saludan al pasar
entre dos mundos siempre están
espectáculo nunca les suele faltar.

Dejo mi carga al llegar
por vicio, vuelvo a trabajar
hoy no voy a filosofar
el frío gélido no invita a empezar.

Tras unas horas de ensayo
pequeñas máquinas entonadas están
una ducha no vendría mal
para estar relajado e irme a descansar.

Escucho el repiqueteo de las gotas
el vapor me abraza fuerte
mi reflejo en el espejo amenaza
no me fío de él entre el vapor.

Aquel golpe tras resbalar
inesperado y fatal
decorado con sangre el suelo está
¿es la mía? no puedo pensar.

El teléfono, no se donde está
un sordo grito que nadie va a escuchar
una puerta a la que no voy a llegar
todo está escrito ya.

Mis ojos se cierran
mi cabeza...no me duele ya
mis manos que no noto ¿dónde están?
el zumbido es un recuerdo, extraña tranquilidad.

Nadie se percató a esas horas
allí quedó, helado, muerto.
Gentes y cosas huérfanas quedaron
solo esos ojos felinos al pasar saludaron.

- N -

Estacionario

La vida fluye inexorable
por los confines del tiempo
el devenir del mundo
observa mi propia erosión inherente.

Mi unidad de tiempo es errónea
mi vida ha perdido la hora
pasan años como horas
y alguna hora es como un año.

Inexorables los segundos de una canción
efímera la vida y muerte de algún actor
reinicio muchos pensamientos
respiro y pongo el contador a cero.

Esperanzas, sueños y deseos
ya se repiten como letanías
quiero que alguien ría algún día
con alguna tontería mía
y quiero alguien se estremezca
con alguna poesía.

Destino que juegas con nuestras vidas
soy un títere dócil e inadvertido
mientras mantengas los terrores
te estaré agradecido.

Este año que comienza
lo saludo desde mi trono negro
no reino entre los vivos
pero soy el Rey de mi mausoleo.

- N -

La Navidad

Ya llegó la Navidad
la mayoría han regresado ya
el calor de la familia, los amigos
muchos nos vemos otro año más.

Villancicos, alegría...
todo huele como a felicidad
estas son unas vacaciones
que nos venden con facilidad.

Cada uno la hace suya
de una manera particular
unos ríen, otros lloran
muy pocos lloran de felicidad.

¿Estamos todos? ¿quién falta?
alguien falta cada fiesta
más se nota en Navidad
aún pagana, lo celebro
una excusa para descansar.

Ese hueco en la mesa
esa silla sin ocupar
en nuestro recuerdo siempre hay alguien
que está pero no está.

Yo sonrío y me acomodo
ya no quiero escribir más
cantan los ángeles
beben los peces en el río
seamos un poco mejores...
disimulemos entre el gentío.

- N -

Lamentos

Ya ni resuenan mis plegarias
oscuras desesperación casi imperceptible
¿dónde fue la vida?

Al oscuro abismo ahora resbalo
tras tempestuosas conjunciones
convirtiendo la existencia
en un mudo, opaco sollozo.

Con la debilidad del propio ser
frágil desde los principios
la cuerda que vive en el engaño
de creer que nunca se va a romper.

Aquí escribo en mi patíbulo
estas líneas en el polvo
de una mesa anillada
que da fe de un lamento
efímero como el viento.

- N -

¡Mucha suerte!

Hace unos días vi
a un extranjero conocido
no de mi agrado, reconozco
pero cordial lo recibí.

Nos quejamos todos
unos más que otros y
ante la falta de trabajo
pregunté por la salud.

Negó con lo cabeza
“lo peor tengo yo...”
y mirándome fijamente
su mal me detalló.

Solo fueron unos segundos
pero funesto lo pintó
su vida se drenaba
su mensaje me alcanzó.

Tras esto alguna cosa se llevó
alguna más me preguntó
pero aún tengo marcada
su mirada de sumisión.

“La vida son cuatro días”
dimensión la frase recobró
se marchó entre el murmullo:
“¡Mucha suerte!” dije yo.
Adormecido con el recuerdo
del rumano cansino
que buscando fortuna en España
le sorprendió su destino.

Otoño prematuro

Sueño que clavas mis muñecas en tu espalda
sellas mis labios a tu boca
me robas el aire lentamente
siento mis ojos inyectados y latentes...

Lágrimas que caen a un vaso
que no denotan sufrimiento
me sirven como medida
del vacío del universo.

Bajo del desván de los recuerdos
donde la gente no muere
pero narcotiza la realidad
y adormece la oscuridad.

Tormenta pasajera
que deja el aire limpio y calmado
un vendaval efímero
donde nadie reconstruye lo olvidado.

Soy el soberano
de mi negligencia a pensar con cordura
en los momentos de locura
que no astillarán mi pensamiento.

- N -

Otra noche más

Dos tragos, dos
entran en ebullición en mi sangre
embozan mis sentidos
como se emboza una flauta.

Mis pensamientos tornan
difusos, menos turbulentos
la mente parlotea sobre cosas
que se vislumbran en la niebla.

Ni lloro ni río, solo asesino líneas
rectilíneo sangrado en negro tinta
sin cadáver aún, sin marcas
sin monedas en mis ojos.

Reflexiono sin rumbo
como barco a la deriva
en un mar negro profundo
perseguido por sirenas.

Prometo volver a este mundo
mañana como si nada
cuando abra los ojos
ya estarán secas mis entrañas.

- N -

Prohibido soñar

Otra noche más
quiere ser eterna
enmudecido en música...
desdibujado en imágenes...
diluido en la nada absoluta.

Con el corazón roto, apenas un segundo
vivo sin alma, quizá una décima
cadáver, por un instante
desquiciado por unos años y
a la deriva por una vida.

¿Cómo se puede...
querer vivir sin tiempo?
amar algo sin haber sufrido?
morir estando aún vivo?

La tragedia ensombrecida
los violentos acordes de mi sinfonía
tocan inexorables día tras día
finalizando en adagio de madrugada.

Épica batalla ultraviolenta
alegoría de cánticos, sangre y podredumbre...
ángeles contra demonios
todos los llevo yo dentro
secuestraron mi voluntad, voz y pensamiento.

- N -

Reflexiones de Año Nuevo

Es como si llevara demasiado tiempo
atracado en el mismo puerto
esa brisa, la bruma, aquel faro...
yo ya no los aprecio.

El anhelo de disfrutar
de estrenar un sentimiento
estremecerme al mirar, al escuchar
de descubrir un momento.

Con el sólo deseo de uno de ellos
me hace enfocar el Año Nuevo
ya pienso en viajar, iré a unos conciertos...
quizá compre un telescopio
y me pierda en el firmamento.

Aún pensándolo dos veces
siendo sensato reflexiono
que uno tiene todo para ser feliz
la fría lógica de los acontecimientos.

Inconformista como el que más
con mi tesis de tres décadas
que me lleva a la conclusión
lo único que puede confortarme
sólo parte de mi interior.

- N -

Se pierde entre la bruma

A través de la alambrada de espino
apenas acaricio con mis dedos tus mejillas
los rasguños que se abren en mis brazos
riegan la tierra estéril.

Dulces melodías y oscuros tormentos
eso perciben mis sentidos
distráidos y siempre agradecidos
idealizada banda sonora.

Esos ojos que observan el mundo pasar
verdes como la esmeralda
sinceros y expectantes
a nadie que los mire dejarán indiferentes.

Tu mirada es el espejismo
que corona muchas de mis noches
noches abarrotadas de vacío infinito
solo con la lluvia que me arropa
y con el viento que me trae tus acordes.

- N -

Un flujo vital

Tengo un propósito
y es no enloquecer
uno de mis medicamentos
es tocar por placer.

Interpreto torpemente
algo mejor que ayer
y es que hace ya muchos años
que el día a día lo dejé.

Me quejaba de pequeño
donde iba a aprender
no se me daba mal del todo...
¡se me daba muy bien!

Ahora si lo valoro
esos años de trabajo
siempre quedó una llama
que nada logró apagar.

Y es que la música es un flujo
que se debe cultivar
porque sirve de salvavidas
cuando no hay orilla que agarrar.

Ahí se quedan las partituras
que yo me voy a dormir ya
un poco dolorido pero
esas teclas me gustan mucho más.

- N -

Tren de largo recorrido

“Ya casi no me acordaba...”
me engaño con cada letra y espacio.
Un pequeño rincón imaginario
huele, sabe, suena muy bien
por el que uno gusta pasear
muy de vez en cuando.

El anhelo de lo no realizado
idealiza lo no acontecido
tristeza y nostalgia
que te agarran primerizo.

Más allá del horizonte se haya
aún desde más lejos la leo
pasan meses sino años
hasta que otra vez nos crucemos.

Ni siquiera eres amiga
puede que ya casi ni conocida
toqué, pulsé y abrí un mundo nuevo
tinta invisible de la que no necesité un beso.

Un día tu y tu marido
yo y mi mujer nos cruzaremos
incluso nos saludaremos
pero nunca habrás sabido
que yo por ti me inspiré,
soñé y en lo más profundo,
te amé.

- N -

Un transeúnte más

Unos llegan y otros se van
En esta vida solo se permiten transeúntes
alguien pulsó el semáforo para cruzar, otra vez
miro de frente y veo el mundo pasar.

Me aturde el escándalo de la humanidad
un bosque entumecido de miradas y vanidad
Veo una acera al otro lado, este paseo...
¿cuánto hace que ha comenzado?

Maniatado veo un mundo
acostumbrado a unos silencios y alegrías
que se me presentan y me seducen
y a veces me escabullo de su jauría.

Rompo una lanza por el destino
escrito o no alabo su criterio
ya que no me queda más remedio
que seguir y apostar a su juego.

Solemne celebro mi desvelo
como el que ve en la noche el día
tomo mi dosis de filosofía
esta no va a ser una noche de duelo.

- N -

Ya se acabó el día

Ya se acabó el día
y hoy hubieron palabras
que fueron tuyas y mías
amarguras y alegrías
que afloran día a día
aunque no nos fijemos
sin ellas el mundo se pararía.
Cierro el día pensativo
no estoy soñando todavía
pero claro si que tengo
quiero soñar que escribo noche y día
y si así lo fuera
quizá en paz ya no despertaría.

- N -